

# Le RSA pour toutes et tous ? Toujours pas !

*Alors qu'un second confinement a commencé depuis le 30 Octobre, la précarité des jeunes grandit quotidiennement.*

Annulation des stages, accès inégal aux moyens de formation... **les difficultés s'accroissent pour les jeunes de moins de 25 ans** en sortie de formation, et pour celles et ceux qui vivaient de petits boulots mis à mal par la crise sanitaire. **A ce jour, près de 750 000 jeunes nouvellement arrivé.e.s sur le marché de l'emploi sont laissé.e.s de côté par le gouvernement.**

Devant ce constat alarmant, nous avons proposé au gouvernement une mesure simple pour protéger les plus fragiles et leur permettre de poursuivre un peu plus sereinement leur recherche de revenu stable : l'ouverture du RSA aux moins de 25 ans. Après avoir essuyé une fin de non-recevoir, nous avons une certitude : nous ne sommes visiblement pas sa priorité.

**On nous répète qu'il y a des trous dans la raquette, nous répondons que la raquette est déjà trouée depuis bien longtemps.**

Nous, organisations de jeunesse, demandons une nouvelle fois au gouvernement de prendre en compte ces jeunes qui souffrent d'une précarité extrême en ce moment plus que particulier et **d'ouvrir le RSA aux adultes de moins de 25 ans et aux jeunes émancipé.es.**

L'inaction du Gouvernement continue. **Plusieurs groupes parlementaires déposeront donc une proposition de loi au Sénat d'ici début décembre** pour rétablir l'égalité de droits entre générations et sortir de la précarité plusieurs centaines de milliers de jeunes.

Contact presse: Elisabeth Abanda: 06.03.55.45.28

